

校長通信

尾花沢を背負って立つ学校～自分たちで創り上げるシン尾花沢中～

輝け！シン尾花沢中

第119号
令和7年
11月4日

伸びよとさそう 常若の ああ尾花沢中学校

輝いた個星、満天の星で創られたシン尾花沢中～文化祭～



11月1日（土）に行われた文化祭。生徒の手によって創り上げられた（開祭式では culture = 「耕す」という表現を使わせていただきました）、笑顔と感動に満ちた素晴らしい文化祭でした。保護者の皆様は、どのようなご感想をもたれたでしょうか。

閉祭式では「創造」「継承」「過程」「感謝」について講評を述べさせていただきました。

創造	全校制作、Tシャツ、授業の成果物、芸術部の動画、すべて、世界で1つだけのオリジナル作品です。創り上げたのは他でもない君たちです。
継承	吹奏楽部の馴染みある曲の演奏、合唱コンクールでの合唱曲の伝承など、尾花沢中のよき伝統の継承が図られました。
過程	合唱コンクールの結果、最優秀賞、優秀賞がつけられます。もちろん、結果は大切です。でも、そこに至るまでの多くの頑張りや苦労、涙に無駄なものなど一つもない。すべて、宝物です。過程の中で得た宝物を未来に生かしてください。
感謝	1から創り上げた実行委員、支えてくれた保護者の皆様、地域の方々、先生方、そして、声をかけ合った隣にいる仲間に大いに感謝してください。

私も、一つひとつの企画に、まっすぐに取り組む尾中生に感動をいただきました。

生徒の皆さん、ありがとうございました。

【文責：校長 工藤雅史】